

Reparten acordeón en oficina municipal

ALEJANDRO LEÓN

Personal de una Unidad Territorial Ciudadana (UTC) de Ecatepec, la cual sirve como enlace entre el Gobierno municipal y la ciudadanía, entregó a vecinos acordeones para que voten por candidatos a ministros y jueces, varios de ellos afines a la 4T.

Pese a que la normativa prohíbe la intervención de autoridades en la elección judicial, ayer los servidores públicos usaron la oficina de la UTC, de la Colonia Petroquímica Federación, para repartir los volantes.

Entre los contendientes a los que se promueve están las ministras de la Corte, Lenia Batres y Yasmín Esquivel.

“En la oficina que ellos tienen en la Colonia Petroquímica Federación, ahí (...) entregaron el acordeón. La UTC son Gobierno de Morena”, explicó a REFORMA un vecino.

Otros de los números que aparecen en los acordeones es el asignado a Alejandro Jaime Gómez, ex Fiscal General del Estado de México y quien ahora busca convertirse en Magistrado del Tribunal de Disciplina Judicial.

También figura Cristel Yunuén Pozas, quien pretende la misma magistratura. Pozas es Consejera de la Judicatura desde mayo de 2023 a la fecha.

El personal de la UTC habría asegurado que los acordeones eran para que los vecinos tuvieran una idea de por quién votar, explicó una mujer que recibió uno de los volantes.

“Los números ya están en cuadro, quiero pensar que es como si fuera el examen ya resuelto, ya vienen los números ahí”, dijo la vecina.

Agregó que los encargados de la oficina municipal tam-



Los acordeones fueron entregados en la Unidad Territorial Ciudadana.

Vecino de Ecatepec

En la oficina que ellos tienen en la Colonia Petroquímica Federación, ahí (...) entregaron el acordeón. La UTC son Gobierno de Morena”.

bién pedían datos de la credencial de elector, justificando que era para llevar un registro de las personas que votarían.

La oficina de la UTC tiene como objetivo que los residentes hagan trámites ante el Ayuntamiento, como solicitar podas, reparación de socavones o tramitar permisos relacionados con la vía pública.

Al respecto, personal del Ayuntamiento de Ecatepec dijo que sólo se hizo una invitación para acudir a votar, que respetan la normatividad y que desconocen que funcionarios hayan llevado a cabo los actos de proselitismo.

Especial